PRESSEMITTEILUNG



HELLA Hauptversammlung beschließt Aussetzung der Dividendenzahlung

- CEO Dr. Rolf Breidenbach: "Wir wollen das Unternehmen so stark wie möglich halten und unsere finanzielle Flexibilität nach vorne heraus nachhaltig absichern"
- Aktionäre stimmen allen Tagesordnungspunkten zu; Geschäftsführung, Gesellschafterausschuss und Aufsichtsrat mit großer Mehrheit entlastet
- 500 Aktionäre und Gäste verfolgen virtuelle Hauptversammlung; 86 Prozent des stimmberechtigten Grundkapitals vertreten

Lippstadt, 25. September 2020. Die Aktionärinnen und Aktionäre der HELLA GmbH & Co. KGaA haben auf der heutigen, erstmals rein virtuell abgehaltenen ordentlichen Hauptversammlung allen zur Abstimmung stehenden Tagesordnungspunkten mit großer Mehrheit zugestimmt. Unter anderem beschlossen die Anteilseigner mit 99 Prozent der Stimmen die Aussetzung der Dividendenzahlung für das abgelaufene Geschäftsjahr 2019/2020 (1. Juni 2019 bis 31. Mai 2020). Auch die Entlastung der Geschäftsführung, des Gesellschafterausschusses sowie des Aufsichtsrates wurde mit großer Mehrheit beschlossen.

"Ich freue mich, dass unsere Aktionärinnen und Aktionäre uns weiterhin ihr Vertrauen schenken. Gerade in diesen herausfordernden Zeiten ist das ein wichtiges Signal", sagte Dr. Rolf Breidenbach, Vorsitzender der HELLA Geschäftsführung. "Unser Ziel ist es, das Unternehmen so stark wie möglich zu halten und unsere finanzielle Flexibilität nach vorne heraus nachhaltig abzusichern. Der Dividendenbeschluss bietet uns hierfür zusätzliche Freiheitsgrade."

So betonte HELLA CEO Dr. Rolf Breidenbach in seiner Rede, dass der Wettbewerbsund Kostendruck in der Automobilindustrie weiter steigen werde. "Das Umfeld wird sich noch einmal deutlich verschärfen. Darauf stellen wir uns proaktiv ein, indem wir weiterhin konsequent in Software, Digitalisierung, Automatisierung und automobile Trends wie Elektromobilität und autonomes Fahren investieren. Zugleich werden wir

PRESSEMITTEILUNG



aber auch strukturelle Anpassungen vornehmen, um unsere Wettbewerbsfähigkeit kostenseitig zu stärken. Denn es ist immer besser aus einer Position der Stärke heraus zu agieren. Und HELLA ist stark: Wir sind strategisch gut aufgestellt. Wir haben ein zukunftsträchtiges Geschäftsmodell, wir sind weltweit präsent und in zahlreichen Produktfeldern technologisch führend. Unser Ziel ist es, dass dies auch weiterhin so bleibt."

Aufgrund der Corona-Pandemie fand die diesjährige Hauptversammlung als virtuelle Veranstaltung ohne physische Anwesenheit der Anteilseigner statt. Rund 500 Aktionärinnen und Aktionäre sowie Gäste haben die heutige Hauptversammlung online verfolgt. Insgesamt waren 86 Prozent des stimmberechtigten Grundkapitals vertreten. Detaillierte Informationen zur diesjährigen Hauptversammlung sowie zu den jeweiligen Abstimmungsergebnissen finden Sie auf der HELLA Webseite im Bereich Investor Relations.

Hinweis:

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter: www.hella.de/presse

HELLA GmbH & Co. KGaA, Lippstadt: HELLA ist ein börsennotiertes, global aufgestelltes Familienunternehmen mit über 125 Standorten in rund 35 Ländern. Mit einem Umsatz von 5,8 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2019/2020 sowie 36.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zählt HELLA zu den weltweit führenden Automobilzulieferern. Spezialisiert auf innovative Lichtsysteme und Fahrzeugelektronik ist HELLA seit mehr als hundert Jahren ein wichtiger Partner der Automobilindustrie sowie des Aftermarket. Darüber hinaus entwickelt, fertigt und vertreibt HELLA im Segment Special Applications Licht- und Elektronikprodukte für Spezialfahrzeuge.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Dr. Markus Richter Unternehmenssprecher HELLA GmbH & Co. KGaA Rixbecker Straße 75 59552 Lippstadt Deutschland

Tel.: +49 (0)2941 38-7545 Fax: +49 (0)2941 38-477545 Markus.Richter@hella.com

www.hella.com